



# かえるの声

平成27年 5月 15日(金) 発行

No. 3

途別小学校の教育目標

あかるい子 (徳)

かしこい子 (知)

たくましい子 (体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

## 日々成長する子どもたち

4月30日(木)に前期児童会総会が開かれました。今年度の児童会活動計画にも、自分たちで考えた新しい取組が随所に見られ、中・高学年のやる気とリーダーシップを感じます。

4月が終わり、1年生も随分学校生活に慣れてきました。朝は全員きちんと席に付き、学習やゆめりえ等をしながら、先生を待つこともできますし、授業にもしっかりと参加しています。手本を見せる2年生の表情も先輩らしくなり、子どもたちは皆、日々着実に成長しています。



## 「途別校下をきれいに」ご協力ありがとうございました



4月27日(月)、地域の老人クラブの皆さんと一緒に地域の清掃活動を行いました。毎年春と秋の2回、道路沿いのゴミを拾って歩く「途別校下をきれいに」という活動です。子どもたちは丁寧にゴミを拾う祖父母の皆さんの姿を見ながら一生懸命活動し、地域をいつまでもきれいにしたいという願いを、その背中から学びます。昨年の秋と同様、日新へ向かう坂道沿いにビールの空き缶やペットボトル、ドリンクのビンなど、大量に捨てられていて、みんな悲しい気持ちになりました。そのような行為がなくなることを強く願っています。



# 楽しかったね!全校遠足

5月8日(金), とても過ごしやすい天候の下, 春の全校遠足を実施することができました。目的地は帯広市の緑ヶ丘公園です。バスで学校を出発し, 高学年は帯広市東10条あたりの河川敷で, 中学年は帯広市役所前で, 低学年は帯広市図書館前でそれぞれ下車し, そこから徒歩で目的地を目指しました。



とてっぼ通りを歩いた中学年はエゾリスに遭遇。「5匹もいる!!」と大喜びで, なかなかその場を離れることができない程, 子どもたちは感激していました。また, とてっぼ通りのベンチで休まれていた方が, 「どこの学校ですか?」と話しかけてくださいました。「途別小学校です。」と子どもたちが答えると, 何と「私も途別小学校出身です!」・・・素晴らしい偶然の出会いに, またまた感激でした。



緑ヶ丘公園はグリーンパークと隣接し, 遊具や水場などが充実していて, 遊び場所には事欠きません。他にも何校か遠足に来ていて, 少し混雑していましたが, 子どもたちは他校の人とも交流しながら, 春の一時を満喫していました。



特に低学年は水場の滑り台に夢中。上下とも水浸しとなって着替え, また元気に走り回っていました。高学年は全校遊びでリーダーとしての役目をしっかりと果たしていました。

昼食時の元気な挨拶, 帰る時のゴミ拾い等, 楽しい思い出と共に, 今後の道徳の時間に取り上げることのできる, 内容充実の遠足でした。

